



Falange

Órgano diario de F.E. de las JONS

Editado por la Jefatura de Prensa y Propaganda — Redacción y Administración: Casa Primo de Rivera Tel 2078 - Palma

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta las 20 horas del día 12 de Enero de 1937.

La toma de Málaga es inminente

En Bilbao los separatistas vascos y los comunistas luchan en las calles

Graves colisiones en Barcelona por falta de pan y de leche

Se ha celebrado el consejo de guerra contra el general Batet

Boletín de información del Cuartel General del Generalísimo con noticias llegadas hasta el día 12 de Enero de 1937:

Sin novedad en todos los frentes. Se pasaron a nuestras filas en todos los sectores unos 50 milicianos con armamento.

Salamanca 12 de Enero de 1937.—De O. de S. E.: El Coronel segundo Jefe de E. M., Francisco Martín Moreno.

CUANDO FALANGE LUCHABA SOLA...

La voz del camarada Alfonso de Zayas nos animaba desde la cárcel con estas palabras clandestinamente impresas

CAMARADAS: Al grito de ¡Arriba España y el Ejército! han ingresado en las cárceles de nuestra Patria, multitud de camaradas nuestros; en la cárcel de Palma figuran ya más de cien.

A pesar de todo ello mantendremos nuestra campaña. El Movimiento Nacional-Sindicalista no por eso debe desfallecer sino al contrario hemos de continuarlo con más entusiasmo que antes dispuestos a dar la vida por nuestra Patria acosada en la actualidad por las turbas marxistas que desde el poder quieren regir su destino.

Todos los simpatizantes deben romper su apatía y prestar su colaboración personal y material para poder hacer frente a los bolcheviques que pululan por España dispuestos a hacer de nuestra Patria una segunda Rusia.

Eso no será jamás una realidad.

ESPAÑA NO FALLECERA; ESPAÑA NO CAERA EN LA BARBARIE.

Para ello cooperad al Movimiento Nacional-Sindicalista de F. E.

¡ARRIBA ESPAÑA!

Para inscribiros dar vuestro nombre a cualquier militante.

CONSIGNAS del camarada HEDILLA

JEFE DE LA JUNTA DE MANDO PROVISIONAL DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S.

¡Camaradas todos! Oid bien las consignas de lucha y de redención por las que los hombres de la Falange se batían y mueren:

¡Brazos abiertos al obrero y al campesino!

¡Que sólo haya una nobleza: la del trabajo!

¡Que sólo haya una clase: la de los españoles!

¡Que desaparezcan los caciques de la industria, del campo, de la banca y de la ciudad!

¡Que sean extirpados los holgazanes!

¡Que haya trabajo y bien retribuido para todos!

¡Que el Estado se cuide de vuestros hijos como sangre propia!

¡Que ninguna de las mejoras sociales conseguidas por los obreros queden sobre el papel sin surtir efectos y se conviertan en realidad!

Y ahora ¡Camaradas! ¡¡en pié!! Escuchad estas palabras del

AUSENTE: «Nuestro sitio está al aire libre, bajo la noche clara, arma al brazo y en lo alto las estrellas. Que sigan los demás con sus festines. Nosotros, fuera, en vigilancia tensa, fervorosa y segura ya presentimos el amanecer en la alegría de nuestras entrañas».

¡Por la Patria, el pan y la justicia!

¡Por la España una, grande y libre!

¡ARRIBA ESPAÑA!

Habla Salamanca

Servicio de Radio EA 6 A F

Todos los españoles estarán obligados a trabajar según sus capacidades. El nuevo Estado no puede admitir ciudadanos parásitos. — El Generalísimo Franco.

Los rusos de Valencia pretenden darles nacionalidad española a los milicianos extranjeros

Ayer ha tenido lugar en Valencia una reunión de los ministros de Justicia, Gobernación y Estado, con objeto de estudiar el asunto de la nacionalización de extranjeros que se encuentran en España, propuesta por el ministro de la Gobernación. Las conversaciones han de durar varios días, porque el proyecto es de muy difícil redacción. Los rusos de Valencia quisieran que la moralidad que ha recogido la España roja, aventureros hambrientos de botín, fuesen convertidos en súbditos de la España soviética.

Ya no quiere el Gobierno inglés colaborar con los rojos

El ministro de Negocios Extranjeros de la Gran Bretaña ha declarado que toda brigada compuesta de voluntarios ingleses con destino a la guerra de España, será aprehendida y castigada severamente, y que está dispuesto a que el nombre del Reino Unido no quede en entredicho con motivo del pacto de no intervención en la guerra civil española.

Un revolucionario ruso fusilado por Stalin

El conocido revolucionario soviético Bock, antiguo amigo y colaborador de Stalin, ha sido fusilado por el delito de alta traición al comunismo.

Prohíben la entrada en Valencia de las comisiones extranjeras de Control

El gobierno de Valencia ha comunicado oficialmente al inglés que en lo sucesivo no permitirá la entrada en su territorio a las Comisiones extranjeras, que suplexto de estudiar el problema de la no intervención, se dedican al espionaje. Se ve claramente que los rojos no pueden ocultar la situación desesperada en que se encuentran y que impidiendo el control de los extranjeros todavía confían en mantener engañada durante algún tiempo a la opinión internacional.

Otra maniobra que se deshace

Los agentes soviéticos que actúan en Europa y que obran con una mayor desenvoltura en la Francia del

Frente Popular y en los tristes pueblos aún sometidos a la tiranía del gobierno ruso de Valencia, han puesto en juego hace algunos días una maniobra en la que tenían puestas grandes esperanzas. Horas y horas han estado hablando las radios soviéticas de todo el mundo para realizar esta propaganda, y planes y planes de periódicos rusos se han ocupado de este mismo asunto. Se pretendía hacer creer al mundo que el Generalísimo Franco había permitido que tropas de Alemania desembarcasen en Marruecos, pero la maniobra como tantas otras ha venido abajo. La Gran Bretaña no ha hecho caso de tal insidia y ha despreciado la burda maniobra. Todas las agencias periodísticas más solventes Reuter, Press Association, etc. han declarado que la maniobra había sido descubierta y que la Gran Bretaña no estima nada grave la situación en Marruecos español.

Un corresponsal de una agencia extranjera comunica que ha recorrido Marruecos y que allí no hay ningún soldado extranjero.

Francia que cerró su frontera del Marruecos español cortando a las industrias marroquíes españolas sus comunicaciones comerciales con su protectorado, pretende ahora que no puedan acercarse a los puertos de Ceuta y Melilla los barcos mercantes italianos y alemanes.

La nueva proposición inglesa para la no intervención

El «Berliner Illustrierte Zeitung» dice que la nueva proposición que Inglaterra acaba de dirigir a las potencias interesadas en la no intervención, indica que la Gran Bretaña ha prescindido afortunadamente de dar la mano a aquellos que estaban comprometidos, dando en cambio facilidades para los que están llenos de buenas intenciones. Parece que se mira con buenos ojos la nueva proposición inglesa, aunque en los círculos oficiales nada se dice aún.

El corresponsal londinense de «La Tribuna» escribe que Inglaterra reconoce con esta nota lo justificado de las reservas formuladas por Italia y Alemania. Francia que ha violado tan a menudo el convenio de no intervención no tiene derecho a instaurarse en juez. El «Foreign Office» ha separado por lo tanto su acción diplomática de la de Francia.

Ha llegado el tiempo de que la Francia de los Pierre Cot, León Blum y Delbos, pierda algo de su arrogancia.

El papel que desempeña Rusia en la guerra española

Un periodista ha escrito un artículo

en «New Cronica» a través del cual se describe el papel que desempeña la Rusia soviética en la guerra española. Declara que sería hipócrita pretender no enterarse de que los elementos revolucionarios anarquistas y otros de España son dirigidos y envilecidos por Moscú. Habla también extensamente de la gran cantidad de municiones y de material de guerra, sobre todo de tanques y aviones, que Rusia ha entregado a la España roja; material que se utiliza hoy para la decabellada resistencia de Madrid.

El Gobierno belga exige a los rojos de Valencia plena satisfacción por el asesinato del Barón Borchgrave

BRUSELAS.—En el consejo de ministros celebrado anoche, el de Negocios Extranjeros dio cuenta de las circunstancias que concurren en el asesinato en Madrid del diplomático belga Barón Borchgrave, y de la respuesta de los rusos de Valencia a la protesta que formuló el Gobierno belga. El Consejo de Ministros belga decidió que la contestación había de ser considerada insuficiente y acordó enviar hoy una nueva nota a Valencia pidiendo al gobierno rojo plena satisfacción.

Cinco gramos de carne

Si Madrid era el corazón de España, Barcelona equivalía a su cerebro; frente a la cordialidad de la gran urbe madrileña, Barcelona era la inteligencia, el sentido común de las gentes mediterráneas que habían aliado la serenidad del mar y la montaña con la turbación de las industrias y del comercio, por eso Barcelona era una ciudad sensata como ordena y discreta. Después la demagogía brutal fué cogiendo la alegría vital de Madrid y ensombreciendo la luz de Barcelona. Sin embargo las dos ciudades de nuestra España resplandecían como un feroz de rutilantes joyas. Cada cual conservaba a pesar de la corcom de la República, del separatismo, del Frente Popular, su carácter propio. Su gracia popular con su vida catiza se conservaron hasta el 18 de Julio, Madrid era el corazón de España con ritmo apresurado y banal, mientras Barcelona era la ciudad del mar, aunque a veces fuesen los suyos pésimos pensamientos. A partir de entonces, la vida de la España Nacional se ha refugiado en otras ciudades, Salamanca, Sevilla, Burgos, Valladolid. La España roja, tiene en su cabeza Madrid en argonia. Madrid

(Continúa en la primera columna de la página 2).

España, una grande y libre. ¡Arriba España!

EL DIA EN PALMA

En la calle

Madrid: He aquí seis letras que llenan toda la plana mayor, del comentario, en boca de la gente. «Cuándo» «Cuándo»... La impaciencia agranda las interrogaciones, hasta el punto que la fiebre de uno contagiándose, toma caracteres de tensión nerviosa en todos.

Entonces nos sentimos un poco «generales» en nuestro ansioso individualismo, y comprando un plano de Madrid, comenzamos a trazar sobre su ruta, raytas... Luego viene en nosotros esa curiosidad femenil e irresistible, y nos torturamos con preguntas de índole sentimental... ¿Y la Cibeles, cómo estará?... ¿Y aquella «pensión» que me albergó cuando mis oposiciones? Y hasta con alguna pregunta que posee un dejo de intimidad: ¿Y la «chulapita» morena y simpática del 2.º?... ¿Le habrá pasado algo?... ¡MADRID!

UNO de P. y P.

Vida Eterna

Cultos para mañana

JUBILEO DE CUARENTA HORAS
Concluyen en San Antonio de Viana, a su Titular. Exposición a las 6 y media. Por la noche a las 6 y tres cuartos Rosario, Novena, sermón por el Rdo. P. Reinés, C. O. y reserva de S. D. M.

Empiezan en la Mercad, en Acción de gracias. Exposición y Misa a las 6 y media. Por la noche, Trisagio y reserva de S. D. M.

VISITA A LA CORTE DE MARIA
A la Virgen de Balén en el Hospital.

SANTORAL

San Hilario, ob. y der.

Función benéfica

Se están ultimando los ensayos de «Luisa Fernanda» opereta de Moreno-Torroba.

Suicidio

A las 18'30 del día de ayer, dentro de una caseta en Son Sard fué hallado un hombre colgado de una biga, que resultó llamarse Pedro Servero Pellicer de 34 años de edad.

Al interfecto en su reconocimiento se vio no presentaba señal alguna de violencia por lo cual se supone se trata de un suicidio y más teniendo en cuenta que la muerte de su madre a efectos del bombardeo del Jaime I, le afectó gravemente a los sentidos.

Comandancia Militar de Baleares

Servicio de Plaza para el día 14 de Enero de 1937

Jefe de cía, Teniente Coronel de Infantería, D. Pedro Montaner Gual. Imaginario, Teniente Coronel de Infantería, D. Andrés Cifre Munar. Visita Hospital, 1.º Capitán de Infantería.

HOJAS DE SERVICIOS

Con el fin de formalizar las hojas anuales de servicios del pasado año, los señores primeros Jefes de los Cuerpos, Servicios y Dependencias de esta Comandancia Militar y aquéllos en situación de disponibilidad a retirados que no estén agregados a alguna de las citadas organizaciones, remitirán a esta Comandancia una declaración de las vicisitudes ocurridas y servicios prestados por cada uno desde 1.º de Enero a 31 de diciembre de dicho año.

Análoga formalidad cumplimentarán los citados primeros Jefes respecto al personal agregado a sus unidades y cuyas hojas de servicios

Programas de Radio Falange

Estación F. E. n.º 6.—Onda 485 metros

Programa para el día 14 de Enero de 1937.

A las 12'30—Música variada.

13 —Noticiero

13'15—Bailables.

13'30—Cierre de la estación.

18'30—Música variada.

19'40—Los 20 minutos del Nacional Sindicalismo.

20 —Noticiero.

20'15—Bailables.

20'30—Cierre de la estación.

Onda 42'5 metros.

20'35—Emisión especial de Noticiero francés.

participado batallones compuestos de mejicanos. En el de Madrid hay regimientos compuestos exclusivamente de frances, además de regimientos formados por voluntarios de otros países. Sus oficiales tampoco son españoles. Alemania, Italia y Portugal protestaron la manera más enérgica contra estas actividades. La España nacionalista protesta enérgicamente contra estas actividades e intruismo del comunismo internacional. Asegura solemnemente que no existe ni un solo soldado italiano alemán o portugués en parte alguna de la península o de Marruecos. Los investigadores marxistas deben inventar otros cuentos de hadas.

de investigador o espía secreto de los señores de la barriada. Muchos presos políticos han sido ejecutados pasándolos encima la máquina apisonadora, en la Gran Vía Diagonal. Una persona recién llegada de Barcelona presenció como el monstruoso artefacto pasaba por encima de los cuerpos infelices que se retorcieron en un desesperado deseo de morir pronto y acabar de una vez su tortura horrible. Los pisos más elegantes de la capital han sido ocupados por los rojos. Muchas casas han sido saqueadas y convertidas en dependencias de los terribles comités. En la catedral robaron la custodia famosa y el tesoro artístico. En Barcelona no hay apenas alimentos; la carne, las patatas, y los huevos faltan en absoluto, y para comer pan hay que hacer cola largas horas para conseguir al fin un peso de 25 gramos. Tampoco hay leche, pues hace tiempo que no quedó ninguna vaca ni cabra. Hace algunos días llegó una pequeña de huevos que se vendieron a peseta. Cuando llega algún cargamento de comestibles, los comités lo requisan enseguida y se lo quedan todo para ellos y sus amigos y familiares. La moneda corriente de más circulación son los billetes de duro y de medio duro.

El plan de los E. E. U. U.

WASHINGTON.—El plan de reorganización redactado por el presidente Roosevelt ha quedado hoy para entregarlo al Congreso y mañana será entregado al senado para su estudio. Los «leaders» tuvieron una reunión en la Casa Blanca para estudiar dicho plan pero rechazaron revelar su contenido.

La defensa de Madrid

MADRID.—Los rojos se están preparando para defenderse dentro de la Capital, de tal modo que ya están fortificando las casas para cuando se llegue el caso de luchar en las calles. La evacuación de la población civil que empezó ayer, continúa aceleradamente.

Del bombardeo de la embajada inglesa

BURGOS.—El gobierno del general Franco ha negado que un aeroplano nacionalista haya bombardeado la embajada inglesa de Madrid y que sus aeroplanos no pasaron sobre la capital sino que iban a 15 kms. del centro de esta.

Huelgas en los Estados Unidos

ROOSEWELT.—La huelga en los Estados Unidos ha llegado a un callejón sin salida solo Roosevelt puede arreglar el conflicto pero hasta ahora el presidente no ha tomado ninguna determinación.

Las victorias de los nacionales

AVILA.—El corresponsal de Daily Telegraph cree que las victorias alcanzadas por los nacionales en el N. O. de Madrid son el principio del fin. Se están consolidando las posiciones ganadas después de la lucha en las últimas semanas por la infantería se están concentrando fuerzas mecanizadas suficientes para el asalto final. La artillería prepara activamente el camino para nuevos avances.

Trotzky en Méjico

MEJICO.—Escortado por una docena de policías y dos detectives que hablan francés Trotzky y su séquito llegaron a esta capital desde Tampico donde desembarcó acompañado de su esposa. Abandonó el tren que el gobierno de mejicano puso a su disposición en LECHARIA pueblo tranquilo a 30 kms. de la capital. A su llegada los comunistas mejicanos lanzaron un manifiesto de protesta contra su llegada a Méjico. El secretario general del partido pidió al presidente Cardenas que expulse inmediatamente a Trotzky. Antes de la llegada a la capital el comité central del partido comunista mejicano fijó pasquines exigiendo su expulsión temiendo que la llegada de Trotzky causara la división en el Frente único de los obreros mejicanos. Estos consideran a Trotzky fascista.

Los desordenes en Alejandreta

DAMASCO.—El desasosiego que hace algunos días se siente en Sanjak y Alejandreta continúa extendiéndose. En Antiocha ha habido manifestaciones seguidas de otras. En Rihaniyah en donde hubo dos arabes muertos y ocho heridos. Hubo numerosas detenciones.

Anticomunismo en China

PEKIN.—Se sabe que el gobierno del Manchuria y el de Hopei oriental han formado una alianza anticomunista.

Negativa del Gobierno nacional

SALAMANCA.—El gobierno del general Franco ha desmentido rotundamente los rumores según los cuales las concentraciones de tropas alemanas en Marruecos. No obstante declara el gobierno nacionalista, Francia ha enviado desde el comienzo del movimiento sin interrupción voluntarios y Méjico también envían barcos cargados de armamentos y voluntarios. En Bélgica hay oficinas dedicadas exclusivamente al reclutamiento de comunistas y a la falsificación de pasaportes. En Checoslovaquia y otros países funcionan oficinas dedicadas al mismo fin. Los rojos admiten ellos mismos que en Asturias han



ROGAD EN CARIDAD POR EL ALMA DE

D. Ramón Orlandis Villalonga

Caballero de la Orden de San Juan de Jerusalem y miembro de la Comunión Tradicionalista de Baleares

A. E. R. I. P.

La Comunión Tradicionalista les ruega una oración del eterno descanso del alma del finado y les agradecerá la asistencia al funeral que se celebrará el Jueves, día 14, a las 11, en la Parroquia Iglesia de San Jaime.

sobre los envíos de hombres y material hacia España. El gobierno inglés ha prohibido que sus subditos se alistaran como voluntarios a uno u otro bando y ha prohibido también organizar la recluta de voluntarios de territorios ingleses.

La cuestión de los voluntarios

PARIS.—El embajador de la Gran Bretaña ha entregado en el Quai d'Orsay la nota de su gobierno sobre la cuestión de los voluntarios. El gobierno francés ha respondido inmediatamente que aprueba en su totalidad las medidas inglesas.

La respuesta de Portugal

LISBOA.—La respuesta de Portugal a la nota franco británica declara que la nación portuguesa se declara pronta a colaborar lealmente con otras potencias poniendo en evidencia al mismo tiempo las dificultades que tendrá la aplicación de la no intervención. El gobierno portugués subraya además la disminución de prestigio que sufrirá el con i de no intervención como consecuencia de las negociaciones diplomáticas que han tenido lugar recientemente entre las potencias interesadas.

Prensa alemana

BERLIN.—La prensa alemana reacciona enérgicamente contra las actividades del consul francés en Tetuán cerca del gobierno de Burgos y contra las revelaciones en la prensa francesa sobre infiltraciones alemanas en el Marruecos español. Los periódicos declaran que estas noticias son pura invención y que sólo persiguen fines inconcebibles.

Los sindicalistas de Barcelona contra los soviets

SAN JUAN DE LUZ.—Comunican de Barcelona que el periódico de los anarco-sindicalista protesta de las actividades del consul soviético en Barcelona el cual combate abiertamente a los partidos que no están dispuestos a aceptar la tutela de Moscú.

Respuesta a Bélgica

Bruselas.—El Gobierno belga ha recibido la respuesta de las autoridades marxistas referente a la reclamación formulada con motivo del asesinato del diplomático de aquella nación, Baron de Boshgrave, por los rojos de Madrid, contestación que no ha satisfecho del todo al gobierno belga, quien no abandonará este asunto hasta obtener una satisfacción todo lo completa que el caso requiere. En una nota más enérgica aún que la primera, ha reiterado su acusación y ha dicho que está a punto de romper sus relaciones diplomáticas con el gobierno de Valencia si en un plazo de 48 horas no es entregado con todos los honores el cadáver del primer secretario de la embajada belga de Madrid.

Rebellión en Madrid

Paris.—Los enviados especiales que se hallan en el frente de Madrid—zona roja—han podido comunicar a sus periódicos y agencias que la población madrileña y muchos milicianos rojos han empezado a rebelarse contra las órdenes e instrucciones de la llamada Junta de defensa. Ha habido algunas manifestaciones de protesta y conatos de insubordinación. Además, han sido arrancados muchos pasquines y quemado millares de proclamas que se repartían con el fin de levantar la decada moral de la gente. El ambiente de insubordinación es de cada día más intenso. Sobre todo, tiene extraordinaria importancia el hecho de que las manifestaciones de rebeldes parten, incluso de la brigada internacional. Ayer más de mil milicianos de dicha brigada se manifestaron exigiendo a la Junta el abandono de Madrid, cuya defensa se ha hecho imposible.

El desastre de Aravaca

Paris.—En Aravaca los rojos sufrieron uno de sus mayores desastres. Su retirada no fué estratégica ni mucho menos, sino motivada por el ataque de las fuerzas nacionales. Los milicianos, presos de gran pánico, huyeron hacia el centro de Madrid, donde contagiaron su terror y su miedo a todo el resto de la pobla-

Un ministro de Justicia

Praga.—Va corriendo el mundo la fama del ministro de justicia del gobierno Largo Caballero, García Oliver. Un periódico de Praga publica una interesante información sobre García Oliver y en ella se dice que en sus comienzos la vida del actual ministro no pudo ser más modesta; su profesión era la más humilde y vergonzosa de cuantas existen; pues era ladrón, que es la profesión más triste y desdichada que pueda haber. Sufría una porción de condenas que le obligaron a pasar en la cárcel casi todo el tiempo que le dejaba libre su profesión. La última condena que sufrió fué de ocho años de cárcel, en 1932, y en 1936 fué libertado por alcanzarle la amnistía. A causa de esa experiencia suya en asuntos de robos y de cárceles y tribunales se le ha nombrado ministro de justicia del gobierno valenciano.

RIALTO

HOY de 3'15 a 11 noche

Y AHORA QUE?

por Margaret Sullivan y Douglas Montgomery

LA HIENA

EN ESPAÑOL

por Evelyn Venable y Mary Morris

Jueves: EL ULTIMO MILONARIO y D. QUINTIN, EL AMARGAO por Ana María Custodio y Luisita Esteso.

MODERNO

HOY de 3'15 a 11 noche

Damas de Presidio

por Silvia Sidney y Gene Raymond

Dos mujeres

y un D. Juan

En Español, por Mercedes Cuevas

Jueves: LA HIENA y YO, TU y ELLA por Catalina Bárcena.

La anarquía en Barcelona

De Barcelona llegan cada día nuevas noticias acerca del estado anárquico que reina en dicha ciudad. La FAI es la única que allí manda; el terror es algo espantoso. Todos los dirigentes de todos los partidos han sido ejecutados. Nadie se atreve a contradecir a la terrible FAI. Companys y sus secuaces darían media vida para poder abandonar la ciudad. Esto lo dicen todos. Los comunistas y los rusos han intentado quitar la hegemonía a los anarquistas, pero parece que éstos han logrado conservarla y fianzarla del todo. En los sótanos del Hotel Colón hay una cueva que utilizan los anarquistas para lugar de martirio de los presos. Allí han hecho cosas que deshonran a la especie humana. Desde las palizas hasta las mutilaciones más horribles, todos los procedimientos se han ensayado en esta cueva. A algunos les cortaron los brazos o las piernas o los desgarraron en medio de atroces suplicios. Los presos que ellos llaman «de calidad» son los que pasan a ser tormentados en este lugar de espanto. Los motivos de las detenciones son en la mayoría de los casos acusaciones de porteros que dicen que han oído al señor hablar mal de los dirigentes o manifestar de algún modo su disconformidad con el régimen terrorista imperante. Algunos porteros cobran sueldos de 80 duros mensuales para ejercer el oficio



MARCIAL LALANDA

(EL JOVEN MAESTRO)

Protagonista de la española película

¡VIVA MADRID QUE ES MI PUEBLO!

que Hoy pasa a ocupar la pantalla de

PROTECTORA CINEMA

Madrid es casi nuestro...



Recordemos en estos momentos al puñado de mártires que en el Cuartel de la Montaña de Madrid al iniciarse este glorioso movimiento resistieron hasta sucumbir.

por su situación militar radiquen en este Centro.

REEMPLAZO

Caja de Recluta n.º 57.—Junta de Clasificación y Revisión

Los mozos naturales de la Península, Canarias, Marruecos o Menorca que tengan su residencia accidental en esta Isla, que en 1.º de este mes tuvieren cumplidos los 20 años de edad, deberán presentarse en los Ayuntamientos de la demarcación en que residan, solicitando ser continuados en el alistamiento para el reemplazo de 1937, si no lo hubieren sido en años anteriores.

La falta en el cumplimiento de esta obligación llevará consigo la responsabilidad que para los prófugos establece el Reglamento de Reclutamiento.

Se ha puesto a la venta en nuestro local de ventas (Gran Vía Borne-Cort), el diario F. E. órgano de la Falange de Sevilla.

En este mismo local se halla expuesto un libro de sugerencias y reclamaciones en el que el público podrá anotar las deficiencias en nuestros servicios y cuantas ideas interesantes se le ocurran para el mejor funcionamiento.

ULTIMA HORA

Continuaban anoche las censuras, críticas, comentarios, etc. con respecto al rumor de un desembarco de tropas alemanas en Marruecos. El General Franco ha jurado que en la zona de Marruecos no ha desembarcado ninguna unidad alemana; el canciller Hitler aseguró a los diplomáticos franceses que no tenía intención ninguna de intervenir en España con miras egoístas, y menos de aprovecharse traicioneramente de la actual situación, e iguales manifestaciones tuvo que hacer cuando Ciano fué a Berlín, y a pesar de esto sigue la prensa francesa populista insistiendo en las intenciones de Alemania respecto a apoderarse de todo o parte del Marruecos español. Bien es verdad que solo una reducida parte de la prensa francesa adopta esta actitud de intriga y de provocación. El resto de ella examina fríamente los hechos y no ve que en este asunto más que una maniobra del gobierno del Frente popular que necesita buscar motivos de revuelta para conseguir sus fines y efectos. Según una noticia comunicada por Radio Milán ayer a las diez y media de la noche, el Estado mayor francés insiste en que Francia ocupe militarmente Marruecos. Parece que el embajador ruso Rosemberg no es ajeno a estas actividades de la prensa francesa.

Con respecto al asunto de la no-intervención, parece que las cosas se complican otra vez. Cuando parecía que se iba a resolver del todo, porque todos las potencias se hallaban dispuestas a observar una neutralidad absoluta, impidiendo el reclutamiento de voluntarios extranjeros y exigiendo la repatriación de los que actualmente se encuentran en España, resulta que el gobierno de Valencia está dispuesto a poner todas las trabas necesarias e impedir que la no intervención pueda ser al fin un hecho. Según noticias circuladas ayer, dicho gobierno está preparando un decreto que permita a los extranjeros naturalizarse en España con muy pocos requisitos y en muy poco tiempo. El objeto de esta medida es evidentemente burlar las medidas tomadas últimamente por las grandes potencias, pues los rojos podrán decir que los extranjeros que luchan o van a luchar en su defensa son ciudadanos españoles, ya que es probable que si prospera dicho decreto se autorizará a los cónsules del gobierno rojo para que concedan la naturaleza española a los extranjeros en las mismas oficinas de sus consulados.

Estas consideraciones unidas a las noticias que circulaban ayer sobre nuevos envíos de material bélico y nuevas entradas de voluntarios extranjeros para luchar al lado de los rojos, destruyen las esperanzas optimistas que habían creado las últimas gestiones, al parecer enérgicas y sinceras, del gobierno inglés. Si Inglaterra y Francia, que al parecer estaban tan interesadas en poner fin al conflicto, siguen enviando voluntarios o autorizando más o menos abiertamente su reclutamiento, ¿cómo no han de recelar Italia y Alemania respecto de las otras potencias y cómo no han de oponer toda clase de reservas y andar con pies de plomo en estos asuntos internacionales, cuando ven que algunos gobiernos faltan a su palabra con tanta facilidad! Según noticias recibidas anoche desde San Juan de Luz, comunicaba a las once Radio Milán que 900 voluntarios más, entre franceses y rusos, han llegado ayer a Barcelona. Según comunicó más tarde Radio Club Portugués, a las doce de la noche, 25 voluntarios británicos entraron ayer en Bar-

celona. Según noticia de Marsella el vapor «Tramontana» desembarcó ayer en dicha ciudad 22 toneladas de oro, procedente de la zona ocupada por los rojos. ¡Veintidós toneladas de oro robado a España en complicidad con el gobierno del frente popular francés!

Además, según comunicaba ayer a las siete de la tarde Radio Tenerife, en Perpignan reina ya el comunismo y varias poblaciones del sur de Francia se están sovietizando rápidamente con la complacencia del gobierno del Frente popular francés. Por esto decimos que vuelven a disiparse las esperanzas de una próxima paz. Bélgica insiste en reclamar en tonos de cada día más enérgicos que se le

de una satisfacción adecuada por el vil asesinato de uno de sus ciudadanos y dice que si no la obtiene antes del sábado próximo adoptará acuerdos violentos para exigir la debida reparación. Como ya saben nuestros oyentes, el gobierno belga pide que se tribute al barón de Borshgrave un enterramiento con los debidos honores, y una indemnización de un millón de francos para su familia, y además que se castigue debidamente a los asesinos. Como tales asesinos, si no forman parte del mismo gobierno de Valencia, poco les falta, de aquí que sea tan difícil complacer a Bélgica en sus justas peticiones, y que exista el peligro inminente de un nuevo conflicto internacional.

PRUEBE LOS

Cafés Miret

BUENAS CALIDADES Y MEJORES PRECIOS

DE VENTA SOLAMENTE EN SUS

SUCURSALES

N.º 1.—Calle de Anselmo Clavé

(Esquina Arco Merced)

Teléfono, 2712

N.º 2.—Calle de Aragón, 78

Teléfono, 1516

Teatro Principal

Mañana - Desde las 3

¡Gran Programa Doble!

LA INDOMITA

Jean Harlow - William Pauer

Indómita en sus pasiones... Indómita frente a una sociedad incomprensible... Indómita ante un amor desgraciado...

LAS FRONTERAS DEL AMOR

José Mójica - Rosita Moreno

¡Dos insuperables films en español!